

# 楽しかった面白かった良かった曾爾合宿！

↓略

↓略

↓略

## Tanosikatta Omosirokatta Yokatta

2012年5月9～10日に曾爾合宿に行きました。僕たち1年生はドキドキ・ワクワクでした。

**初**日、天気は、曇り。今にも雨が降りそうな予感。

曾爾村役場を8時に出発しました。御杖高原牧場まで、歩いてゴミを拾いながら、行きました。ゴミ袋に入りきれないくらい多かったです。途中でついに雨が降り出しカッパを着て歩きましたが、中は湿気で暑苦しく、なんとか最初の目的地、御杖高原牧場までたどり着きました。御杖高原牧場では、肉牛や乳牛の事を学びました。しかし、楽しみにしていた子牛へのえさやりはできませんでした。なぜかという、昨年九州で口蹄疫があったからです。ここでは肉牛は大切に育てられていることがよくわかりました。しかし最後には食べられてしまうのだから感謝しなくちゃいけないなど感じました。

午後も小雨が降り続き、ハイキングの残り自然の家までは車で行くことになりました。それを聞いたみんなは、「よっしゃー。」という表情になっていました。

夕食は野外炊飯です。雨も何とか上がり、作業開始。メニューは、みんなが好きなカレーライス！。薪を切ったり、野菜を切ったり、カレー作りは苦労がいっぱいでした。でも、みんなでがんばって作ったカレーライスはとてもおいしかったです。

夜、キャンドルサービスをしました。火の神にふんした鈴木校長先生から、ろうそくに火をつけてもらい、僕はその火をみんなのろうそくに灯していきました。そして、ろうそく



が灯している中、僕たちはその中でゲームをしました。いつもやってるゲームとは少し違って、不思議な感じがしました。

**2** 日目、天気は晴れ。朝ごはんを済ませた後、オリエンテーリングをしました。登ったり下ったりをばっかりして、僕たちは疲れました。でも、チームで協力する事が出来て良かったです。

最後に後古光山にハイキングしに行きました。最



初の階段はと  
ても高く、下

を見ると、背筋がぞっとしました。もう頂上かと思いましたが、まだまだそんなに甘くはありませんでした。途中に、ロープがありました。その場所はとても危なそうな感じがただよっていました。しかし、みんなは頑張って登りきりました。頂上から見える景色は最高で、僕たちの疲れを取ってくれるようでした。後古光山から下るとき、O先生は先を急ぐあまり1～2歩すべり落ち、カスリ傷を負っていました。



☆、(o\_ \_)o ホッテッ

急いだら、駄目だなーと思いました。

(「ふるさと発信」情報局員：中川 洸志)